

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes - Jueves 07 de Diciembre de 2023 - N.º 1734



EL INTENDENTE RECIBIÓ A LOS ALUMNOS DE LA ESCUELA DE ISLA EL GUARAPO

El miércoles en horas de la mañana e<mark>l Intende</mark>nte Municipal Mariano Hormaechea recibió en el Salón de Acuerdos a una delegac<mark>ión de estu</mark>diantes de la Escuela de la Isla El Guarapo, acompañados de su Director y doc<mark>ente</mark> Claudio López (personal único).

Registre de la Prepiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



07 de Diciembre

1608 – Hernando Arias de Saavedra, Hernandarias, ordena que se realice la primera medición en regla de la ciudad de Buenos Aires

1866 – El general Felipe Varela se alza contra el gobierno de Bartolomé Mitre

1868 - Nace el político Lisandro de la Torre, fundador del Partido Demócrata Progresista

1880 – El Poder Ejecutivo Nacional emite el decreto por el que Buenos Aires será en adelante Capital

Federal de la República Argentina

2000 - Muere el escritor Enrique Anderson Imbert



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social



Secretaría de Planificación Económica y Productiva



Secretaría de Modernización Innovación, Desarrollo Tecnológico y Educación



Secretaría de Obras y Servicios Públicos FM 88.3 CIUDAD La Primera del Dial



Goya Ciudad Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: Municipalidad de Goya

Teléfono: 03777-432673 - Colon 608 1° piso - Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

18:00

EL INTENDENTE RECIBIÓ A LOS ALUMNOS DE LA ESCUELA DE ISLA EL GUARAPO

El miércoles en horas de la mañana el Intendente Municipal Mariano Hormaechea recibió en el Salón de Acuerdos a una delegación de estudiantes de la Escuela de la Isla El Guarapo, acompañados de su Director y docente Claudio López (personal único).



Del encuentro junto al intendente participó el Secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros.

Como consecuencia de la crecida del río, este grupo de estudiantes que habitan la zona de isla y ribereña se encuentran auto evacuados en casa de sus familiares, un grupo lo hace en el barrio Santa Catalina y otro en casa de sus parientes del barrio Ñapindá.

Esta escuela y sus alumnos fueron visitados, a raíz de la situación de la creciente del río, por el Municipio a través de la Secretaría de Desarrollo Humano, estableciéndose la posibilidad de ser recibidos por el Intendente, quien lo hizo el miércoles.

El docente que acompañó a los estudiantes explicó que es la primera vez que asisten y conocen el edificio municipal. La ocasión sirvió para que Mariano Hormaechea pudiera conversar con cada uno de los "chicos" explicando las funciones de las áreas municipales y el rol que ejerce el Intendente. Los alumnos,

además, tuvieron la oportunidad de visitar otros lugares de la ciudad como el Teatro Municipal y otras instituciones de Goya.

Claudio López, por su parte, explicó al intendente que, como consecuencia de la crecida, el desplazamiento de los animales en la zona de isla provocó rotura en las cañerías que proveen el agua al establecimiento escolar. Ante esta solicitud, la Municipalidad dio la respuesta de atender la situación y subsanar antes del retorno de los alumnos a las aulas.

Los alumnos durante su visita fueron invitados a participar del Concurso de las tarjetas navideñas, señalando los chicos y el docente la emoción por este gesto, dado que nunca fueron partícipes de estas iniciativas.

Antes de la despedida en su visita al Palacio Municipal, también le informaron a los alumnos y su docente que programarán un recorrido por el Parque Acuático.

FUERON PRESENTADOS AL INTENDENTE LOS NUEVOS INSPECTORES DE TRÁNSITO

El intendente Mariano Hormaechea tomó contacto en la jornada de hoy con el nuevo grupo de inspectores de Tránsito, presentados en sociedad junto a las unidades móviles y de control en la noche del miércoles.



El jefe comunal estuvo acompañado del Secretario de Gobierno Pablo Fernández y el Director de Tránsito Fernando Vallejos al momento de reunirse con los noveles agentes. En la oportunidad, el intendente les dio la bienvenida y reflexionó sobre la importancia y responsabilidad de las tareas que estos pasarán a Padre Juan Carlos López

desarrollar, al tiempo que, junto a los funcionarios de Gobierno y Tránsito, trazaron líneas respecto de las funciones que van a cumplir los 27 nuevos agentes. Todo ello, atendiendo a la intensa actividad que sobreviene para esta área desde la antesala de las fiestas de fin de año y el inicio de la temporada estival.

"LAS LUCES DEL ARBOLITO NOS RECUERDAN A CRISTO, LUZ DEL MUNDO"

El 8 de diciembre, día de la Inmaculada Concepción, es costumbre en los hogares armar el árbol de Navidad junto con el Pesebre, todavía sin el "niñito", que se lo agrega la medianoche del 24 de diciembre, inaugurando el 25, fecha que la cristiandad celebra el nacimiento de Jesús, de Dios el unigénito.



El PRODEGO con el apoyo de máquinas va rompiendo la barranca a pique, luego del deslizamiento, para ir

controlando el derrumbe y luego volcar el material.

Los trabajos se realizan sobre la costa, aguas debajo de la Estación de Bombeo 25 de Mayo

Con la colaboración de la Secretaría de Obras y Servicios Públicos, el uso de las máquinas permite volcar los escombros a efectos de controlar y minimizar los efectos erosivos de la costa.

Para esta ocasión, ya inició esta tarea con la colocación de las estrellas navideñas en distintas arterias de la ciudad.

La Coordinación de **Espacios** Culturales a cargo de Virginia Baggio, junto a la Secretaría de Turismo y el de las aporte Direcciones Luminotecnia y Servicios, han de comenzado el trabajo ornamentación de la ciudad, con motivos navideños.

Como ocurriera el año anterior, se colocarán luces y estrellas en las calles Colón, Avenida Mazzanti, Primeros Concejales, Mariano I. Loza y Avenida Neustadt. En cuanto al Árbol de Navidad y el Pesebre, la novedad será su colocación en el centro de la Plaza Mitre y se recreará "el nacimiento", por lo que el Pesebre será "viviente".

A todas luces, la ciudad se prepara para recibir la Navidad. Por tal motivo, a las 21 horas se encenderán las luces del Árbol Navideño de la que este año ciudad, estará emplazado en el centro de la plaza Mitre. Además, se ofrecerá Anunciación", espectáculo teatral, coral y dancístico, para el cual el Intendente Mariano Hormaechea extendió especial invitación a la ciudadanía para ser partícipes todos de este momento cargado de espíritu navideño.

Por su parte, el Presbítero Juan Carlos López explicó que el color verde del árbol tiene relación con la vida, y los adornos de luces que se agregan, la luminosidad, hace referencia a Cristo, luz del mundo.

EL PESEBRE

En relación al espectáculo con escenas del nacimiento, música, danza, y los adornos luminosos que ya se ven y disfrutan por distintas calles y avenidas de Goya, fue contundente en afirmar que "todo lo que sea sumar al espíritu de la navidad es bienvenido". En este sentido solicitó en reiteradas "se que oportunidades siga realizando el pesebre con las figuras

de tamaño natural acá en la esquina de Belgrano y José Gómez". Justificó que "el pesebre es además de agradable, una oportunidad catequística para enseñar quién es Jesús. El pesebre permite hablar de la Sagrada Familia, de Jesús, quién es, cómo nace, para qué viene al mundo. Observo que muchas familias que se reúnen para las fiestas, parientes que vienen de lugares, encuentran allí un atractivo simpático, y es además un elemento cristiano que visitan, y a los chicos les gusta sacarse fotos allí, con el niñito Jesús, el buey y las ovejitas...".

8 DE DICIEMBRE: INMACULADA CONCEPCIÓN

El sacerdote que transita su último tiempo como párroco de la Catedral, atento a que su servicio pastoral tiene destino en Curuzú Cuatiá, se refirió al día de la Inmaculada Concepción y las celebraciones que en Goya se preparan en su honor.

"Brochero llamaba a esta devoción "La Purísima", porque, es muy simple, si María es "la llena de gracia", su consagración le pertenece toda al Señor. El ángel de la anunciación la saluda como "llena de gracia", y le decimos "La Purísima" porque Dios la preparó desde siempre, y entonces recibe de modo singular la redención, el perdón de Dios, preservada de toda mancha inclinación al pecado. María no tuvo nada de esto que llamamos concupiscencia, porque nada la distrajo de su relación con Dios", explicó.

También mencionó que se ha estado preparando la fiesta de la Inmaculada Concepción para este 8 de diciembre. "Acá en Goya, por calle 9 de Julio está la iglesia de la Inmaculada, razón por la cual mañana habrá varios actos. La misa a las 7, celebración con los niños a las 10, procesión y misa a las 20. Y esta noche la vigilia", recapituló.

LA VIRGEN MARÍA

El sacerdote recordó que muchas de las advocaciones de la Virgen María responden en su denominación a los

lugares donde esta se apareció, como por ejemplo Itati, Fátima, Caá Cupé... "Me gusta el título criollo que le dio Brochero: La Purísima", confesó, sin embargo.

"Como también estamos en un pueblo que tiene una fe mariana, devoción a la Virgen, -no recuerdo desde que fecha es feriado nacional el 8 de diciembre- pero es para que los fieles la honren, la celebren", concluvó.

PRESENTACIÓN DE GOYANOS

Sábado 9 en Plaza Mitre desde las 20 horas se hará la presentación de la Fiesta de Momo en nuestra ciudad.

El intendente Mariano Hormaechea invita a los vecinos a participar de la presentación de los carnavales goyanos.

En su invitación expresa: El Intendente Mariano Hormaechea tiene el agrado de invitar al lanzamiento de los Carnavales Goyanos 2024."

"El día sábado 9 de diciembre a las 20 horas en Plaza Mitre."

LOS CARNAVALES



RECURSOS PARA COMPENSACIÓN POR TABACALEROS

PROYECTO DE SEQUÍA PARA

El Interventor del IPT comunicó que se recibieron fondos para productores afectados por la sequía

El Interventor del Instituto Provincial del Tabaco, Ingeniero Alejandro Correa informó que en la mañana del jueves 06 de diciembre se concretó el desembolso correspondiente por "Proyecto de Compensación para Seguía los **Productores** Tabacaleros de la Microrregión Río Santa Lucía", que fueron afectados por la sequía. Los fondos recibidos totalizan un monto de pesos \$199.847.846,88 que fueron a la solicitados Secretaría Agricultura de Nación.

Asimismo, el Ingeniero Correa señaló que en el transcurso de la semana



del 11 al 15 de diciembre se efectuarán todos los trámites bancarios para que el dinero esté operativo y llegue a cada uno de los productores tabacaleros.



AGENDA DEPORTIVA DEL FIN DE SEMANA

Durante el fin de semana se desarrollarán diferentes actividades deportivas, marcando el cierre de la temporada en las diversas disciplinas, en algunos casos con el último juego y la posterior gala o velada de premiación.



VOLEY:

Sábado 9 de diciembre 20 horas. Gala premiación de la Liga Goyana de Vóley.

Lugar: Club AGDA.

TORNEO DE FÚTBOL PARA HIPOACÚSICOS

Sábado 9 de diciembre.

-8:00h inició de actividades.

-18:00h aproximadamente premiación.

Lugar: Cancha Fútbol 7, calle Bartolomé Mitre y Cabral.

HOCKEY: ÚLTIMA FECHA DEL TORNEO DE LA LIGA Y PREMIACIÓN

Domingo 10 de diciembre. 18:30h. Premiación de la Liga Goyana de Hockey.

Lugar: Cancha de Hockey de césped sintético. B° Eucalipto.

Casa de la Cultura:

A PURO RITMO, LA ESCUELA MUNICIPAL DE MÚSICA CIERRA EL AÑO ESTE DOMINGO

Este domingo 10 de diciembre a las 19:30 horas, la Escuela Municipal "Don Alcides Romero" brindará un concierto de fin de año para que los alumnos de la institución muestren ante familias y amigos todo lo que aprendieron durante el 2023.



"Vamos a estar dando a conocer todo el abanico instrumental que tenemos, como ensamble de percusión, de guitarra, de violín, del taller de canto. Se va a presentar una bandita de los chicos más pequeños, además de la Orquesta Municipal de Música. Hay 21 números que van a ser presentados durante toda la noche en

Casa de la Cultura, con entrada libre y gratuita", adelantó el Coordinador de la Escuela Municipal de Música, Lisandro Martínez

Habrá servicio de cantina.

BALANCE

Culminando este año lectivo, Martínez resaltó el gran apoyo que tuvo la institución que funciona bajo la órbita de la Dirección de Cultura, por parte tanto del municipio como de los padres de los alumnos.

"Tuvimos un lindo año con mucho apoyo y gracias a eso pudimos comprar y tener muchas cosas, pudimos llegar a cumplir varios objetivos como acercar a los chicos elementos que le permitan acercarse más a la música", dijo.

Enumeró un breve racconto de lo actuado durante el presente periodo lectivo. "Cumplir con las presentaciones y conciertos que se hicieron este año, dos evaluaciones

examinadores del Instituto con Fracassi en Goya, entrega de certificados en mes de abril, la formación musical de los chicos continúa en forma progresiva, hay alumnos muy entusiasmados, se pudo hacer un concierto didáctico y varios talleres en escuelas secundarias que entusiasmó a muchos alumnos que posteriormente se acercaron a la institución, así que

esperamos una gran matrícula para el próximo año", finalizó.

Cabe señalar que, a principios de este año, el espacio cumplió 45 años de trayectoria académica. Brinda enseñanza de teoría y solfeo, de instrumentos musicales: violín, guitarra, piano, flauta, percusión. Actualmente posee 32 alumnos en distintos niveles.

En plaza Mitre:

FERIA DE ARTESANOS ACOMPAÑARÁ GALA NAVIDEÑA "LA ANUNCIACIÓN" ESTE VIERNES

Este viernes a la mañana las asociaciones de artesanos de Goya dispondrán de sus respectivos espacios para acompañar la gala navideña organizada por la Dirección de Cultura: La Anunciación.



Así informó la directora de Promoción Social, Mercedes Pintos. De esta manera las ferias de artesanos y emprendedores de la ciudad acompañarán la propuesta artística y musical que involucra a la Escuela

Municipal de Teatro, el Taller de Danzas Clásicas y Expresión Corporal, el Ballet El Trovador de la Escuela Municipal de Danzas Nativas, y el Coro Infanto Juvenil, en centro de Plaza Mitre este viernes, en dos funciones de 21 y 22 horas respectivamente.

Cabe señalar que los expositores estarán feriando en plaza Mitre desde este viernes a las 8 de la mañana y el día sábado se sumará la Feria Franca con productos frescos y granja.

LA UNNE IMPULSA EL BIENESTAR LABORAL CON SU PROGRAMA "PAUSA SALUDABLE" EN LA MUNICIPALIDAD DE GOYA

Este pasado miércoles, la Universidad Nacional del Nordeste (UNNE) llevó a cabo una destacada iniciativa en la Municipalidad de Goya, presentando su programa "Pausa Saludable" o "Pausa Activa" con el propósito de mejorar la calidad de vida de los trabajadores y prevenir posibles riesgos para la salud laboral.



Coordinadora del Centro Regional de la UNNE, Silvia Franco, encabezó la actividad, acompañada por el Coordinador General de Centros Regionales, Exequiel Nardelli, y las profesionales Deborah y Úrsula de la

Facultad de Medicina de la UNNE. Juntos, ofrecieron una demostración práctica de este innovador programa, el cual busca fomentar la realización de recreos activos para prevenir lesiones músculo esqueléticas, posturas inadecuadas y agotamiento mental y visual entre los empleados.

UNA PAUSA PARA LA SALUD LABORAL

La "Pausa Saludable" propuesta por la UNNE asigna aproximadamente 7 minutos, durante la jornada laboral,

para que los trabajadores realicen actividades físicas específicas. Esta iniciativa incluye ejercicios de estiramiento y movilidad, técnicas de relajación y respiración, con el objetivo de desestructurar la rutina laboral y permitir que los empleados se reincorporen a sus funciones cotidianas renovadas y revitalizadas.

En esta ocasión, diversas dependencias de la Municipalidad de Goya participaron activamente, siendo la Dirección de Compras y Suministros una de las oficinas que recibió al equipo de la UNNE, contando con la presencia del Director de Compras y Suministros, Gonzalo Méndez Vidal.

COLABORACIÓN UNIVERSIDAD-MUNICIPIO

Exequiel Nardelli, Coordinador General de Centros Regionales, explicó la extensión del programa: "La Universidad tiene este programa llamado "Pausa Saludable" o "Pausa Activa" para trabajadores internos, y este año sugerimos ofrecer esta pausa saludable a los Municipios con Universidad aue la acuerdos". Destacó que, dado el éxito de esta demostración, el programa se extenderá en el próximo año a municipios, empresas locales. instituciones y organizaciones, con el

objetivo de mejorar la salud de los trabajadores.

COMPROMISO CON LA COMUNIDAD

Úrsula, especialista de la Facultad de Medicina, compartió la visión detrás del programa: "El objetivo es acercar la universidad a la comunidad, salir fuera del ámbito institucional y potenciarnos mutuamente". Subrayó que la idea es brindar una pausa a la rutina laboral diaria, permitiendo que las personas se ocupen de su propia salud y previniendo posibles complicaciones a largo plazo.

El profesional también anunció planes futuros: "Estamos trabajando en llevar este programa a diferentes puntos estratégicos, potenciando así su impacto positivo en la comunidad. Ya obtuvimos resultados exitosos dentro de la universidad, tanto en aulas como en áreas administrativas, y estamos entusiasmados por continuar potenciándonos mutuamente".

La Universidad Nacional del Nordeste, con su programa "Pausa Saludable" o "Pausa Activa", no solo demuestra su compromiso con el bienestar de sus empleados, sino que también extiende esta iniciativa a la comunidad, promoviendo un enfoque integral de la salud laboral.

CÓMO SERÁ LA RECOLECCIÓN DE RESIDUOS ESTE VIERNES 8

La Municipalidad de la Ciudad de Goya informa sobre el funcionamiento de los servicios a su cargo para el viernes 8 de diciembre próximo, en virtud del feriado nacional en conmemoración al Día de la Inmaculada Concepción de María.

Habrá únicamente servicios de recolección de residuos domiciliarios en zona Centro y en los barrios, en los turnos habituales.



No habrá servicios de recolección de ramas de gran porte, escombros, y demás.

INTENDENTE HORMAECHEA CONVOCÓ A SESIONES EXTRAORDINARIAS PARA TRATAR PRESUPUESTO Y TARIFARIA

Por Resolución Nº 1.844, el Intendente Municipal Mariano Hormaechea convocó a Sesión Extraordinaria, el día 13 de diciembre a las 10 horas para tratar los temas Proyecto de Presupuesto 2024, y Proyecto de Tarifaria 2024.

La Resolución lleva las firmas del Secretario de Gobierno, Pablo Fernández, y del Intendente Mariano Hormaechea y expresa que la convocatoria se hace de acuerdo al artículo 75 Capítulo II, de la Carta Orgánica Municipal que establece las consideraciones sobre dicha convocatoria.

La normativa estipula que el Concejo Deliberante podrá ser convocado a sesiones extraordinarias por el Intendente, o bien por su Presidente.

Teniendo en cuenta que se aprobó en primera lectura los proyectos de Presupuesto 2024 y de Tarifaria 2024, resulta necesario su tratamiento en segunda lectura.

RESOLUCIÓN Nº: 1844

CONVOCANDO A SESIÓN EXTRAORDINARIA AL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE. –

VISTO Y CONSIDERANDO:

Que la convocatoria se da en los términos de la Carta Orgánica Municipal que en su artículo 75, capítulo II dice: "...Se reunirá en Sesiones Ordinarias desde el 1º de marzo hasta el 30 de noviembre de cada año, las que podrán ser prorrogadas por simple mayoría de votos de los miembros presentes por no más de 30 días. Podrá ser convocado a sesiones extraordinarias por el Intendente; o bien por su Presidente ha pedido escrito de un tercio de los miembros del Cuerpo, con especificación de motivo".

Teniendo en cuenta que se aprobó en primera lectura y audiencia pública los proyectos de Presupuesto 2024 y de Tarifaria 2024, resulta necesario su tratamiento en segunda lectura.

Por ello:::

EL INTENDENTE MUNICIPAL

RESUELVE:

ARTÍCULO 1º: CONVOCAR A SESIÓN EXTRAORDINARIA el día 13 de diciembre de 2023 a las 10:00 horas, para tratar los siguientes temas:

1º PRESUPUESTO 2024

2° TARIFARIA 2024

ARTICULO 2°: COMUNÍQUESE, publíquese, dése al R.M., sáquese copia para quien corresponda, y oportunamente ARCHÍVESE. -

MÚSICA, DANZAS Y MÁS EN LA ANUNCIACIÓN Y LA PRESENTACIÓN DEL ÁRBOL NAVIDEÑO



"La Anunciación" reunirá a unos 25 o 30 participantes, quienes mostrarán el resultado de un esfuerzo conjunto entre la Escuela Municipal de Teatro, el Taller de Danzas Clásicas y Expresión Corporal, el Coro Infanto Juvenil y el Ballet El Trovador.

Este viernes 8 diciembre a la noche las familias podrán deleitarse con canciones de tono navideño que interpretaría el Coro Infanto Juvenil

dirigido por la profesora Selva Vera. Junto al Coro estarán bailarines de la Escuela Municipal de Teatro, el Taller de Danzas Clásicas y Expresión Corporal, el Ballet El Trovador de la Escuela Municipal de Danzas Nativas.

El evento se presentará el viernes tras la misa de las 21 horas en la Catedral. En la oportunidad se encenderá el árbol navideño armado por la Municipalidad.

La profesora Selva Vera destacó que el Coro Infanto Juvenil que está a su cargo, actuará en el acto de la presentación donde también se activará el Árbol de Navidad armado en la plaza Mitre y con el evento "La Anunciación".

En un contacto con Radio Ciudad, Selva Vera comentó: "La idea es hacer un espectáculo integral. Va a tratar del momento de "La Anunciación". Es el momento en que María recibe la noticia. Mientras transcurren las acciones, el Coro acompañará con la música en vivo. Y los ballets irán aportando lo suyo".

"La idea es hacer una escena bien integrada con todas las áreas artísticas que se están manejando en la Dirección de Cultura en este momento", dijo.

EQUIPO DE TRABAJO

"Hay un equipo de trabajo integrado por Javier Camino, Andrea Urrutia, Lucrecia Staciouli. Eliseo Fleitas y yo. La decisión fue hacer algo lo más integrados posible. Es decir: la idea fue de nuestro Director de Cultura, Manuel Zampar. Es un hacedor de teatro quien sabe bien cómo se puede construir este tipo de intervenciones", indicó.

PREPARANDO EL CORAZÓN

"La idea es que la gente pueda disfrutar y pueda involucrarse con esto que le vamos a proponer, de ir preparando el corazón en este tiempo de adviento. Esperamos que la gente vaya. En principio es salir de la misa, cruzar a la plaza y ver el espectáculo", expresó.

"Quiero agradecer al Estado municipal para que podamos tener los elementos para llevar adelante las actividades. Sería muy complicado desde lo privado. Estoy agradecida y nos encanta trabajar de manera mancomunada con demás profesores. Queremos que el arte sea compartido. Ya lo hicimos el viernes anterior con el Coro Municipal "Elidia Andino de Gómez" y ahora vamos por este nuevo desafío". añadió.

RENOVACIÓN Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA: ASAMBLEA Y CENSO EN EL BARRIO SCOFANO PARA ELEGIR NUEVA COMISIÓN DIRECTIVA

La actual presidente del Barrio Scofano de nuestra ciudad Alicia Gamboa, se refiere a la realización de un censo entre los vecinos radicados en ese sector de la ciudad.



"Cualquiera sea la propuesta elegida por los vecinos, ambos tenemos el mismo objetivo trabajar por el mejoramiento de la calidad de nuestro Barrio", aseguró Alicia Gamboa.

ASAMBLEA Y CENSO DEL BARRIO

La presidente del Consejo Vecinal, detalló: "Se llamó a Asamblea en nuestro barrio, para la conformación de la nueva comisión directiva, el pasado 29 de noviembre con una

gran convocatoria nos reunimos para dar toda la información y después de cumplimentar algunos pasos, poder llamar a elecciones, porque hay interés de los vecinos de participar con otra lista para elegir a la nueva comisión de nuestro consejo vecinal.

Para comentar: "Desde el 2018 trabajando para venimos lograr mejoras en nuestro barrio, gestionamos la pavimentación por medio del programa "Mita y Mita", también para cordón cuneta, nuestra misión es poder trabajar con las diferentes áreas del municipio para mejoras respectivas, obras públicas, luminotecnia, recursos naturales entre otras."

ACTIVIDAD CENSAL CON LAS DOS LISTAS

Gamboa, explicó: "Después de la asamblea del 29 de noviembre, se ha decidido realizar un censo de las 45 manzanas que conforman nuestro barrio Scofano, la tarea censal haremos las dos listas interesadas en ser parte de la comisión directiva, la seguridad que planteamos al vecino que está radicado en el lugar tendrá el derecho a votar, esto está garantizado por parte de las dos listas, porque vive en el lugar cuenta con los derechos y obligaciones de cualquier vecino."

SEGURIDAD

Ante la consulta de los pedidos y gestiones requeridos por el barrio, la

vecinalista, indicó: "Venimos trabajando el tema seguridad con el titular de la Comisaría 4ª, el Gómez. quien Comisario con tenemos una fluida comunicación y se ha dispuesto el recorrido con el móvil policial, otra de las iniciativas hemos impulsado estando establecido los referentes son frentistas para accionar en necesidades de los vecinos nuestro barrio."

COMPLETAR LA ACTIVIDAD CENSAL PARA LAS ELECCIONES

Para añadir más adelante: A medida que avancemos con esta tarea censal, iremos cubriendo cada una de las manzanas que componen nuestro barrio, una vez finalizada la tarea el consejo vecinal cargará los datos para tener la certeza de los habitantes, concluida esta acción recién se convocará a la otra parte de nuestra Asamblea para la elección de la Comisión Directiva de nuestro Consejo Vecinal."

LA OPCIÓN DEL VECINO

Finalmente, la presidente del Barrio Scofano, adelantó: "El vecino tendrá la opción después de terminado este trámite entre el Señor Merlo, de la otra lista o sigan siendo yo, el objetivo principal es el mejoramiento de nuestro barrio, por eso es bueno esta oportunidad de trabajar juntos para tener la certeza de habitantes del Barrio Scofano.

PRESENTACIÓN Y CONVERSATORIO EN LA CASA DE LA CULTURA DE GOYA: "NENE HABERLE, EL DE LAS MALVINAS"



La Dirección de Cultura de la Municipalidad de Goya comunica que hoy jueves 7 de diciembre, a las 19 horas, la Casa de la Cultura será el escenario de una presentación y conversatorio en torno a "Nene Haberle, el de las Malvinas", obra emblemática de la biblioteca Popular Sarmiento 1872-2022.

Esta significativa presentación contará con la participación de destacados invitados especiales,





entre los que se destacan el presidente de la Biblioteca Popular Sarmiento de Bella Vista, Gustavo Oviedo, y la reconocida docente e historiadora bellavistense, licenciada Nancy Bianchetti. Asimismo, se contará con la presencia del propio Nene Haberle, héroe de Malvinas, cuya valiente historia es el eje central de la obra conmemorativa.

La biblioteca Popular Sarmiento, en el marco de su 150º aniversario, ha decidido rendir homenaje a través de este conservatorio a uno de los capítulos más significativos de la historia argentina, representado por la

experiencia vivida por "Nene Haberle en las Islas Malvinas".

La Dirección de Cultura de la Municipalidad de Goya espera contar con la asistencia de los amantes de la historia, la cultura y todos aquellos que deseen honrar la valentía de quienes dejaron una huella imborrable en la defensa de nuestros ideales.

No pierda la oportunidad de sumarse a este emotivo encuentro que conecta el pasado con el presente, a través de la narrativa viva de "Nene Haberle, el de las Malvinas".

Esta noche

CIEN AÑOS DE LEGADO "NEGRO": CELEBRANDO LA TRAYECTORIA DEL CLUB ATLÉTICO CENTRAL DE GOYA

El fulgor del Estadio "Pedro Celestino López" se ilumina con un acontecimiento sin precedentes: Cena Show del Centenario del Club Atlético Central de Goya. Una noche que promete emociones desbordantes y recuerdos imborrables mientras conmemora un siglo de legado "negro" y pasión deportiva. Hoy, jueves 7 de diciembre a las 21:30 horas, el club se engalana para un tributo conmovedor a sus cien años de historia.



La cena de aniversario será epicentro de encuentros entre destacados jugadores, ex directivos y socios de toda una vida. Este evento se avizora como una velada repleta de emociones evocaciones У entrañables. tarjetas Las participar aún están disponibles en la secretaría del club, con un costo de \$3000 para adultos y \$2000 para menores de hasta 10 años.

Este festejo, en colaboración con la Municipalidad de Goya, busca honrar a las figuras que han dejado una huella indeleble en la historia del club. Se realizarán reconocimientos a expresidentes, socios vitalicios, socios honorarios, exjugadores y colaboradores, enalteciendo su papel crucial en el éxito y crecimiento de la institución.

La magia de la noche no solo reside en los homenajes, sino que también se materializa con la actuación "Tentación del Grupo especial Latina". Se espera que su presencia del eleve energía evento, la añadiendo toque vibrante un creando momentos inolvidables para todos los presentes.

La colectividad de Goya se une para respaldar y celebrar el impacto del Club Atlético Central en la vida deportiva y social de la ciudad. Esta cena conmemorativa no solo exalta el glorioso pasado del club, sino que marca el inicio de una nueva etapa, colmada de éxitos y logros.

importante resaltar que centenario del Club Atlético Central de Goya se celebró el pasado sábado 23 de septiembre. En días previos, simpatizantes dirigentes У protagonizaron una espectacular caravana que recorrió las calles de la ciudad, dando inicio a una emotiva vigilia "NEGRA", cargada expectativas y anhelos por los 100 años de gloria deportiva que culminan en esta inolvidable celebración.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	. Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557

Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal Alejandro Medina